

Viele Platzierungen

Sportfahrer des ASC Ansbach erfolgreich

ANSBACH (pm) - Bei den Endläufen zu den verschiedenen Meisterschaften im Deutschen NAVC erreichten die Motorsportler des ASC Ansbach mehrere vordere Platzierungen.

Die Slalomfahrer kamen beim MSC Sophienthal in Bayreuth zusammen. Die Klasse eins konnte auch zum Saisonfinale Florian Henninger vor Erich Ziegler und Barbara Henninger für sich entscheiden – die gleiche Reihenfolge zeigt auch den Endstand zur Nordbayerischen Meisterschaft in dieser Klasse. In Klasse drei triumphierte Martin Meyer erneut. Ein tolles Ergebnis zum Saisonabschluss. In Klasse fünf erreichte Philipp Hoffmann Platz drei und Rainer Hoffmann konnte sich Platz sechs sichern. In der Nordbayerischen Meisterschaft erreichte Rainer Hoffmann den vierten Platz. Den Sieg in der hubraumstärksten Klasse der Serienfahrzeuge ging an Sebastian Nölp. Inge Süß, Joachim Hofmann und Dieter Nölp erreichten die Plätze vier bis sechs. Sebastian Nölp wurde gleichzeitig Sieger der Gruppe eins (Serienfahrzeuge), Inge Süß gewann die Damenwertung. In der Deutschen Amateurlalommeisterschaft geht der Meistertitel an Sebastian Nölp, Platz drei belegt Inge Süß (beste Dame), Platz vier holte Dieter Nölp und Platz fünf erreichte Joachim Hofmann. In der Nordbayerischen Slalommeisterschaft freute sich Sebastian Nölp über den Vize-meistertitel hinter Ralph Beck vom

MSC Bechhofen. Die Plätze vier und fünf belegten Inge Süß und Dieter Nölp.

Beim Endlauf zur Gleichmäßigkeitsprüfung ging der Meistertitel an Günter Schwarz vom MSC Bechhofen, gefolgt von Florian Henninger und Barbara Henninger, die gleichzeitig beste Dame in dieser Sparte wurde. Platz fünf belegten Martin und Michelle Meyer.

Die Endläufe zur Deutschen Amateurbergmeisterschaft fanden beim MSC Bollenbachtal statt. Am ersten Tag erreichte Karl Schopf den ersten Platz, Daniela Ziegler wurde dritte. Am zweiten Tag tauschten die beiden die Plätze. Die Meisterschaftsreihenfolge änderte sich nicht mehr. Karl Schopf holte den Titel Deutscher Amateurbergmeister 2018 in der Klasse zwei, Daniela Ziegler freute sich über den dritten Platz.

Die Nordbayerische Turniermeisterschaft wurde beim MSC Altmühltal in Burgoberbach bei einer Doppelveranstaltung entschieden. Bei der ersten Veranstaltung erreichte Martin Meyer Platz vier. Bei der zweiten Veranstaltung wurden die Platzierungen neu vergeben und Florian Henninger erreichte Platz zwei und musste sich nur wegen der schlechteren Laufzeit Bertram Lukesch vom ASC Sulzbach-Rosenberg geschlagen geben. Der Endstand der Nordbayerischen Turniermeisterschaft führt Florian Henninger auf Rang drei, gefolgt von Martin Meyer auf Platz vier. Barbara Henninger wurde in dieser Sparte beste Dame.